
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA.: Protocolo 358.52;159.40-01.01:3354/2024 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO DISTRITO DE PERUS ANHANGUERA - DIA 29 DE JANEIRO DE 2024.

No dia 29 de Janeiro de 2024, nesta cidade de São Paulo, às 16h, no auditório da Subprefeitura de Perus
e Anhanguera, situada na Rua Ylídio Figueiredo, nº 349, foi realizada a Primeira reunião extraordinária do
ano de 2024, do Conselho Par6cipa6vo Municipal Distrito Perus e Anhanguera. Par6cipação presencial
dos Conselheiros Maria Alice Fagundes, Juliana De Souza Gomes e Daiane Aparecida Caetano Correa,
Joaniro Amancio Pereira, José Ricardo de Paula, ausente os conselheiros Paulo Robert da Silva e Thaline
Nunes da Rocha, e o interlocutor Pr. Rubson Rios. Munícipes presentes Rodrigues e Nelsinho, prof
Oswaldo da Casa Civil.

Considerando a reunião extraordinária 358.52;159.40-01.01:3354/2024,que teve como uma das pautas a
des6nação do valor de R$ 6 milhões, conforme consenso entre os conselheiros de acolher dos
moradores indicações para o recurso, vale ressaltar que esta é à (1/02) primeira REUNIÃO de duas que
iremos dialogar para definição. Abriu o coordenador as falas que inicialmente foi dada Subprefeitura
Luciana Torralles que pontuou a questão do acordo realizado pelos conselheiros na primeira des6nação
do recurso que seria intercalado entre os distritos Anhanguera e Perus, que prontamente foi informado
pelo coordenador não haver mais este combinado, que seria independente do distrito e sim no local que
6vesse mais necessidade. A subprefeita reiterando a disponibilidade de oferecer subsídio para uma
decisão asser6va dos conselheiros, disse que a orientação seria para trazer o recurso em apenas um local
e que 6vesse impacto para a população. Con6nuou dizendo que no ano passado foi apresentado 4
(quatro) processos dos quais apenas 1 (um) não foi realizado, no caso o do bairro Recanto dos Humildes
para melhorar a segurança na parte de drenagem em concreto armado por conta de obras de ligação no
sitema de drenagem/Sabesp, subs6tuir o concreto que está com solapamento embora sendo
acompanhado pela defesa civil ainda necessita de prevenção. O coordenador cita que esteve próximo ao
bairro Jardim da Paz ouviu as reclamações, e cita 1. sugestão que recebemos de uma munícipe seria de
Ação de Graffi6 nos locais públicos, Subpref informou sobre a inviabilidade e acrescentou que esta ação
poderia ser feita através de chamamento público. 2.A demanda consiste em trocar o nome da praça
situada na Rua Paulino Cabral, e fazer a manutenção e conservação da mesma. Foi colocado pelo senhor
José Domingos que ele junto com senhores Airton e Carlos acham importante inves6r em cultura e
conscien6zação, e os mesmo mostraram um projeto de uma GINCANA que vem sendo desenhado a uns
3 anos, onde irá movimentar os distritos redes sociais para conhecimento par6cipação social e
Conscien6zação das pessoas. A secretária Juliana realizou a leitura das propostas enviadas pelos
munícipes em redes sociais: as sugestões que seguem são do munícipe Carlos Lima,3.Calçamento da
estrada de Pirapora, já respondido pela subprefeita como inviável, relatou que por não haver tributação
em alguns locais não é possível a realização de obras desta natureza; 4.Fazer um levantamento com as
maiores necessidades dos equipamentos de saúde (UPA, UBS, AMA/UBSI, CAPS, UVIS e CER. Efetuar um
levantamento nas outras unidades e fazer um pacote de melhorias nos equipamentos de saúde tanto
para os usuários como os trabalhadores. 5.Construção do Hospital Dia no mesmo terreno da futura UBS
Recanto dos Humildes. 6. Implantação de ciclovias/ciclofaixas nos distrito de Perus e Anhanguera.
Exemplo: Rua Leopoldo Passos de Lima e Rua Pierre Renouir chegando até o retorno do KM 26. 7.
Manutenção, melhorias e implantação de novos equipamentos dentro do Parque Anhanguera, na
estrada de ligação. O munícipe Rodrigues sugere a 8.instalação de "Parque de cão" na praça da EMEF
Paulo Prado, diante da informação da construção de mais uma praça próximo daquele local. Indicou
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também um terreno municipal localizado na Vila Caiuba que está ocioso, diz q é uma reivindicação dos
moradores no entorno, ou seja, a u6lização pela municipalidade. A secretaria trouxe a sugestão de
9.construir um hospital e maternidade no bairro do Sol Nascente no terreno localizado na Estrada Chica
Luiza que pertencente a união. A subprefeita explanou sobre áreas ins6tucionais deverá ser analisado. O
coordenador informou que esteve no Si6o Botuquara que o local necessita de muitas melhorias, diante
de tal afirmação acertaram que buscariam mais informações bem como agendariam uma visita.

Sem mais nada a tratar, eu, Juliana de Souza Gomes e lavrei esta ATA, dia 29 de Janeiro de 2024 às 16h.

Joaniro Amancio Pereira – coordenador

São Paulo, 29 de Janeiro de 2024.

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 14/03/2024, às 15:51.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 098729161 e o código CRC 88FB2122.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 098729161
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